

Amra reaccionó al ataque a equipo de Salud de Ercilla: “esto está pasando a otro nivel”

CONDENA. “El mensaje al Estado, al gobierno, a quien sea, es que tomen acciones”.

Amra entregó su solidaridad con el alcalde de Ercilla, Luis Orellana, ante el ataque que sufrió un equipo de Salud en un camino interior, y donde un funcionario del Cesfam resultara herido a

bala. Al respecto, Jacqueline Romero, señaló que “esto está pasando a otro nivel, lamentamos mucho lo ocurrido con los funcionarios del municipio de Ercilla, y no entendemos por qué no hay acciones (...) Obvia-

mente esperamos que esto no vuelva a pasar, pero va a seguir pasando, como ya ha venido ocurriendo por muchos años, donde no ha habido ningún gobierno que haya tomado acciones más drásticas”.

La presidenta de Amra indicó que “el mensaje al Estado, al gobierno, a quien sea, es que por favor tomen acciones, si aquí saben quiénes son, quiénes están cometiendo este tipo de delitos”. ☞



PREOCUPA LA SITUACIÓN EN LA “ZONA ROJA” DE LA ARAUCANÍA.